

## MOTION POUR LE CTE ET LE CS D'OCTOBRE 2019

Ce 15 octobre est une journée d'action et de mobilisation dans les hôpitaux qui traversent tous une crise sociale sans précédent.

La Ministre de la Santé annonce une hausse de l'enveloppe budgétaire pour l'hôpital public limitée a + 2,1 % en 2020, alors que l'augmentation naturelle des « charges en soins » est supérieure à 4 %

Le secteur de la santé sera particulièrement impacté avec 4.2 milliards d'économies qui sont visés pour 2020, un effort colossal!

Les petits hôpitaux, comme le CH Lavaur, seront les premiers à souffrir de la baisse des budgets. Ce sont les personnels qui devront encore une fois faire plus avec moins ; on voit mal comment ils pourraient ne pas craquer.

Cette politique d'austérité exclusivement guidée par une vision comptable d'économies à court terme a fini par gravement détériorer notre système de Santé.

Les agents exigent des effectifs humains et des moyens financiers supplémentaires pour faire face à l'activité dans les établissements et pour exercer leur mission auprès de la population.

Le CH Lavaur est bien évidemment concerné par les difficultés évoquées. Est-il encore nécessaire de rappeler qu'il est pénalisé par un sous financement chronique ?

Des services sont actuellement en grande difficulté, d'autres se posent des questions sur leur avenir.

Des mouvements de grève importants se développent sur tout le territoire. Ils reflètent un profond malaise et dénoncent une politique catastrophique de Santé qui ne prend plus « à bras-le-corps » l'ensemble des problématiques rencontrées par les personnels médicaux, non médicaux, ouvriers, administratifs, ainsi que par les patients.

Les nombreuses mobilisations aux urgences, dans les EHPAD ou en psychiatrie semblent passer inaperçue aux yeux du gouvernement!

Cette situation très préoccupante dégrade clairement les conditions d'accueil et les conditions de travail. Cela ne peut plus durer.

Nous ne voulons plus des « effets d'annonces » ou des déclarations d'intentions mais des actes concrets qu'il faut engager immédiatement pour de réelles améliorations des conditions de travail des agents et d'amélioration de la qualité de prise en charge de la population ici à Lavaur comme ailleurs.

Fait à Lavaur le 15 octobre 2019